

## RESTCLEAN & Wasser für Wasser (WfW) – KOMPETENZ RUND UMS TRINKWASSER

Die regelmässige Wartung der Toilette und des Spülkastens gehört heute zum Standard. Das machen wir alle auch mit dem Auto, dem Boiler, der Heizungsanlage, der Kaffeemaschine oder wenn wir zur Dentalhygiene gehen.

Die Idee zu RESTCLEAN entstand am 10. April 1998, 23.55 Uhr. Priskus A. Theiler hatte gerade eine Liegenschaft mit einigen stark verkalkten Toiletten gekauft. Da dachte sich Theiler, „ich erfinde jetzt ein Gerät, welches effizient und selbständig die Entkalkung übernimmt.“

Nach dreizehn Jahren Forschung und Entwicklung wusste Theiler, wie seine Lösung umgesetzt werden kann. 2011 konnte er die erste Toilette mit dem Profigerät erfolgreich entkalken.

Heute ist RESTCLEAN im Bereich des Toilettenunterhaltes führend. Die Firma bedient ihre Kunden in der ganzen Schweiz zu festen Preisen. Sie setzen höchste Ansprüche an die Qualität ihrer Arbeit und sollte mal was daneben gehen, übernehmen sie Verantwortung. RESTCLEAN leistet mit ihrer «Dienstleistung rund um das stille Örtchen» einen nachhaltigen Beitrag an die Umwelt und schont unsere Ressourcen.

Heute beschäftigt RESTCLEAN 25 Mitarbeiter und entkalkt jährlich mehr als 10'000 Toiletten. Eine regelmässig unterhaltene Toilettenanlage spart Geld und vor allem wertvolles Trinkwasser, weil der Benutzer nicht mehrfach spülen muss um die Toilette sauber zu bekommen. Die Firma setzt sich auch gegen schädliche Farb- und Duftstoffe in Reinigungsmitteln ein.

### RESTCLEAN spendet für jede erfolgreich entkalkte und revidierte Toilette einen Franken an die Organisation Wasser für Wasser.

WfW setzt sich für den Schutz unseres kostbaren Trinkwassers ein und fördert den Zugang zu sauberem Trinkwasser in armen Regionen. Mehr dazu unter [www.wfw.ch](http://www.wfw.ch)



Im 2019 durfte RESTCLEAN an 10'269 WC-Anlagen einen restclean@SERVICE durchführen. HERZLICHEN DANK ALLEN MITARBEITERN, KUNDEN UND PARTNERN!